

HERMANSCHUL-NEWSLETTER



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Hermannschule,

der kürzeste Monat des Jahres liegt hinter uns und langsam werden die Tage spürbar länger. Bevor wir nun den Frühling hier in der Schule richtig einläuten, widmeten wir uns gestern noch der fünften Jahreszeit und feierten ausgelassen Karneval. Während zunächst einzeln in den Klassen getanzt, gelacht und gegessen wurde, trafen sich anschließend alle Kinder zur großen Polonaise. Nach der großen Pause feierten dann erst unsere jüngeren Schulkinder eine große Karnevalssause in der Turnhalle, bevor anschließend unsere Großen die Tanzfläche glühen ließen. Und auch am Nachmittag wurde mit einem bunten Programm ausgelassen weitergefeiert. Wie in jedem Jahr und schon mit großer Vorfreude erwartet, zündete Johannes mit dem Team der OGS dann kurz vor Betreuungsende das große Kamelle-Feuerwerk. Mit reichlich Zucker im Magen und vielen lustigen Erinnerungen im Kopf verabschiedeten sich anschließend alle Kinder und Erwachsenen in das lange Wochenende.

Vielen Dank an dieser Stelle allen Mitarbeitenden aus dem Morgen und dem Nachmittag, dass ihr den Kindern auch mit der krankheitsbedingt sehr minimierten Anzahl an Menschen einen derart fröhlichen Karnevalstag bereitet habt. Ihnen, liebe Familien, danken wir für die tollen kindgerechten Kostüme, die bunte Deko und die vielen leckeren Beiträge zum Buffet.

Sollte Ihr Kind sein Kostüm auch am Rosenmontag noch einmal nutzen wollen, so geben wir auf diesem Wege gerne den Hinweis der Stadt Münster weiter, dass es beim Rosenmontagszug am 3. März erneut eine familienfreundliche Zone zwischen der Bushaltestelle Engelenschanze und der Abzweigung zur Schorlemerstraße gibt. Diese ist wie in den Jahren zuvor sichtbar gekennzeichnet. Wir wünschen allen Jecken schon heute einen tollen Tag.

HERMANNSCHUL-NEWSLETTER



Nachdem sowohl am Rosenmontag als auch am Veilchendienstag unterrichtsfrei ist, beginnen wir den Aschermittwoch am **05.03.2025** mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der Josephskirche. Da dieser bereits um 8.15 Uhr beginnt, bitten wir darum, dass alle Kinder pünktlich bis 7.50 Uhr auf dem Schulhof sind. Von dort aus können sie noch ihre Schultasche in den Klassenraum bringen, bevor wir gemeinsam um 8.00 Uhr Richtung Kirche aufbrechen.

Für den Monat März haben wir darüber hinaus noch folgende Termine geplant:

Am **06.03.2025** besuchen unsere Schildkröten, Roten Pandas und Delfine das LWL-Museum für Kunst und Kultur, um dort am ersten von drei Workshopterminen teilzunehmen. In diesen können sie eine Miniausstellung zu den Lieblingskunstwerken aus dem Museum gestalten, das Farbspektrum von Bildern mit Seen, Meeren und Flüssen erkunden sowie verschiedene experimentelle Techniken entdecken oder auch die Möglichkeit der Vervielfältigung in Druckverfahren kennenlernen und sie in bildnerischer Absicht einsetzen.

Am **10.03.2025** laden wir Sie zu 14.30 Uhr wieder herzlich zum unserem Elterncafé in die Schulküche ein.

Am **13.03.2025** besuchen unsere Roten Pandas sowie der erste Teil der Schildkröten die NABU Naturstation. An diesem außerschulischen Lernort erhalten die Kinder im Rahmen des Programms "Papier schöpfen - die weiße Kunst" die Gelegenheit, die ökonomischen, ökologischen und sozialen Auswirkungen der Holzernte zu verstehen. Sie setzen sich mit dem Rohstoff Holz sowie der Papierherstellung auseinander und betrachten den Papierkonsum in Deutschland. Zudem reflektieren sie ihr eigenes Konsumverhalten in der Gruppe und werden angeregt, ein Leitbild zur Reduzierung des Papierverbrauchs zu entwickeln.

Am **20.03.2025** widmen sich unsere Delfine und der zweite Teil der Schildkröten dem gleichen Thema und besucht entsprechend die Naturstation.



HERMANNSCHUL-NEWSLETTER



Ebenfalls am **20.03.2025** hält es auch unsere jüngeren Schulkinder nicht mehr im Haus. Alle Maulwürfe, Eulen, Füchse und Katzen machen sich mit ihren Lehrkräften zu einem gemeinsamen Frühlingsgang auf, bei dem sie aktiv den Frühling in der Natur im schulischen Umfeld suchen werden. Bitte achten Sie daher an diesem Tag unbedingt auf wettergerechte Kleidung. Danke.

Am **24.03.2025** findet die 2. Pädagogische Ganztagskonferenz hier an der Schule statt. Für die Kinder ist dies ein unterrichtsfreier Tag, eine Bedarfsbetreuung wird selbstverständlich angeboten. Den Anmeldebogen für diese finden Sie in der nächsten Woche in der Postmappe Ihres Kindes. Aufgaben für die Lernzeit zuhause oder im Rahmen der Betreuung erhalten die Kinder von ihrer jeweiligen Klassenlehrkraft.

Am **27.03.2025** findet die fünfte Sitzung unseres Kinderparlamentes statt. Zu dieser haben die Kinder diesmal auch Frau Göcking eingeladen, nachdem sie das Thema „Mittagessen“ in der letzten Sitzung als Besprechungspunkt aufgenommen haben. Ihren Wunsch, sich partizipativ an der Essensauswahl beteiligen zu dürfen, möchten sie gerne selbst anbringen. In diesem Zusammenhang haben sie zunächst sehr ernsthaft über ausgewogene Ernährung und die Kostenfrage diskutiert, bevor sie verwertbare Ideen zur Umsetzung sammelten und einen Auftrag für die nächsten Klassenratssitzungen formulierten. Frau Göcking hat sich über die Einladung gefreut und bereits zurückgemeldet, dass sie ihr gerne folgt.



HERMANNSCHUL-NEWSLETTER

TERMINE IM MÄRZ

03.03.25: Rosenmontag
(unterrichtsfrei)

04.03.25: Veilchendienstag
(unterrichtsfrei,
Bedarfsbetreuung)

05.03.25 - 8.15 Uhr:
Gottesdienst

06.03.25: Jahrg. 3/4
Workshop im LWL Kunst
und Kultur

10.03.25 - 14.30 Uhr:
Elterncafé

13.03.25: 3/4 C, 3/4 A
Ausflug NABU

20.03.25: 3/4 B, 3/4 A
Ausflug NABU

20.03.25: Jahrg. 1/2
Frühlingsgang

24.03.25: Pädagogische
Ganztagskonferenz
(unterrichtsfrei,
Bedarfsbetreuung)

27.03.25: 5. Kinderparlament

An dieser Stelle nutze ich die Gelegenheit, noch einmal die Brücke zur OGS-Bereich zu schlagen und mich zunächst für die tollen Aufführungen in den Bereichen Akrobatik und Tanz, verantwortet von Marie, zu bedanken. Die erschwerten Übungsbedingungen aufgrund längerer Erkrankungen auf allen Seiten haben die Kinder sich auf der Bühne nicht anmerken lassen. Der große Applaus am Ende der Vorführungen hat dies hörbar gespiegelt! Spitze!

Einen Applaus spenden wir auch für Maria Lohscheller, die wir zum Ende des letzten Halbjahres eigentlich in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden mussten. Glücklicherweise kann sie nicht ohne ihre Hermannkids und bleibt uns mit einigen Stunden in der OGS erhalten. Wir freuen uns sehr und heißen dich herzlich Willkommen zurück, liebe Maria.

Abschließend möchten Frau Göcking und ich Ihnen, liebe Familien, stellvertretend für das ganze Team herzlich danken, dass Sie uns in der Hochzeit dieser Erkrankungswelle durch das frühe Abholen ihrer Kinder unterstützt haben. Uns ist bewusst, dass dies für Sie innerfamiliär zusätzliche Organisation und Belastung bedeutet, daher wissen wir ihr Engagement sehr zu schätzen. Nun hoffen wir, dass der nahende Frühling alle Viren vertreibt und sich die Gesundheitslage in Münster und damit auch an der Hermannschule weiter entspannt.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich nun im Namen des gesamten Teams ein gesundes langes Wochenende und verbleibe mit herzlichen Grüßen



-komm. Schulleitung-